

**Objet : étangs du Parc « Marius Renard »**

---

On se souviendra que le retrait de la vase des étangs du Parc « Marius Renard » était annoncé depuis l'année dernière.

Il y a quelques semaines des engins de chantier sont apparus sur les berges des étangs. Par ailleurs, le niveau d'eau des étangs a été baissé. Les riverains se sont cependant émus de voir flotter dans la mince couche d'eau nombre de poissons morts et quelques oiseaux également décédés. Désormais les engins de chantier ont disparu mais le niveau d'eau n'a pas été restauré et les fontaines et aérateurs n'ont pas été remis en fonction. Or, avec la hausse progressive de la température les algues vertes se sont mises à nouveau à proliférer ce qui dégrade d'autant la qualité de l'eau et pose des problèmes sanitaires bien connus.

Bref le Collège peut-il faire le point sur l'évolution des travaux qui n'est pas simple à cerner ? Ensuite, quelles mesures ont été effectivement prises pour préserver la faune des étangs ? Comment explique-t-on les phénomènes de mortalité ?

La présence d'oiseaux en phase de nidification sur l'étang comme les foulques noirs, poules d'eau ou grèbes ?

Pourquoi les fontaines et aérateurs n'ont pas été remis en fonction à ce stade et comment surveille-t-on la qualité de l'eau ?

D'avance, je vous remercie pour vos réponses.



Gaëtan VAN GOIDSENHOVEN  
Conseiller communal – Chef de  
Groupe